

URBAN GUIDE plages

DE MENTON À NICE : L'ESPRIT RIVIERA [The Riviera Spirit]



[1]

La Note Bleue

Temple des mélomanes, la plage d'Anne et Alain Tanzi est un hommage au saxophoniste Barney Wilen. En journée, les lits de coton blanc, les oliviers et les bambous invitent à la détente, tandis que le lounge accueille une programmation pointue de live jazz.

Heaven for jazz fans!

Anne and Alain Tanzi run their beach as a tribute to saxophonist Barney Wilen. There are white cotton beds to relax on all day long amid olive trees and bamboos, while the lounge hosts an excellent programme of live jazz.

Monaco, plage du Larvotto
Tél. +377 93 500 503



[2]

Monte-Carlo Beach Club

Dans un pur esprit années 30, les cabines chics de toile rayée invitent à une pause contemplative. Au bord de l'eau, depuis votre tente privée, découvrez une cuisine fraîcheur et bien-être 100 % bio. Un écrin chic et intemporel qui perpétue l'élégance des Années folles.

This is the place for a contemplative moment in a chic 1930s style setting with striped canvas cabanas beside the sea. Relive the elegance of those golden years and enjoy cool, healthy, 100% organic cuisine.

Roquebrune-Cap-Martin, avenue Princesse Grace
Tél. +377 98 05 63 50

Anjuna

Cap sur Bali ! Avec son décor exotique tout en camaïeu de turquoise, sa programmation musicale rigoureusement sélectionnée et sa cuisine de produits, cette plage a tout du petit coin de paradis que l'on aimerait garder secret.

Shades of Bali! This beach is a corner of paradise, with exotic decor in shades of turquoise, mood music and fresh-produce cuisine.
Èze-Bord de mer, 28 avenue de la Liberté
Tél. 04 92 01 58 21



[3]

© Turnera/WDR

La Réserve de la Mala

Dans une crique sauvage et préservée, le célèbre restaurant de la famille Botticini reste, saison après saison, le spot où il faut être vu. Live music, massage, taxi-boat et surtout panorama à couper le souffle...

Season after season the Botticini family's famous restaurant in its pebbly inlet hidden between cliffs is the place to be seen to be. Live music, massage, taxi-boat and breathtaking view.
Cap-d'Ail, plage de La Mala
Tél. 04 93 78 21 56

ATREGO

L'espace balnéaire du complexe imaginé par Starck est sans conteste LA nouveauté de l'été. Comme sur le pont d'un yacht, embarquez à bord cette plage intimiste. Aux commandes, Zac, que les habitués du Nikki Beach

- 1/ La Jazzy Note Bleue.
- 2/ La 30's Monte-Carlo Beach Club.
- 3/ La paradisiaque Anjuna.
- 4/ Le mythique Club Dauphin.

PALOMA BEACH

Une institution

Ce bijou d'après-guerre construit par l'architecte André Déperi a vu défiler de nombreuses personnalités comme Matisse, Cocteau ou encore Churchill. Halte secrète biottie dans l'une des plus belles criques de la Côte, Paloma est LA bonne adresse pour manger un poisson frais grillé.



© D.R.

connaissent bien,

conjugue esprit festif et service ultrapersonnalisé.

This summer's big news is the sun deck at Philippe Starck's complex. It has an intimate feel to it, like the deck of a yacht – with Zac at the helm generating party mood and providing a highly personalised service.

Cap-d'Ail, port de plaisance
Tél. 04 93 28 58 22

Club Dauphin

Dans un parc préservé, accessible par funiculaire privé, cet espace de plaisirs balnéaires dispose

de cabanas privées, d'une piscine d'eau de mer chauffée, d'un kid's club, d'une boutique et d'un restaurant d'été, où les plats frais et légers côtoient les mets de grande tradition.

A private funicular takes you to this place of pleasure in its protected park, with private cabanas, heated sea-water pool, kids' club, boutique and summer restaurant, where you can choose between a light cold meal and something traditional.
Saint-Jean-Cap-Ferrat, 71 boulevard Général de Gaulle
Tél. 04 93 76 50 50



[4]

© D.R.